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Комсомол и весна интенсификации
ЗАБОТАМИ о предстоящей весне заняты сейчас комсо

мольцы Пушлея. Они делом отвечают на Постановле
ние февральского Пленума ЦК КПСС. Все члены этой орга
низации заняты работой в полеводстве и животноводстве, 
изучают агрохимию. Агроном Г. С. Королев рассказывает 
молодежи о витаминах плодородия полей, о практике приме
нения удобрений и их влиянии на повышение урожайности 
и т. д. Комсомольцы провели несколько воскресников но 
сбору золы, сдав на склад колхоза около пяти тонн этого 
удобрения.

Готовы к новой весне комсомольцы звена Алексея Фро
лова из совхоза «Кулебакский». Они заботливо подготовили 
тракторы, плуги, сеялки, культиваторы. Более 1500 тонн 
органических удобрений молодые механизаторы вывезли на 
свои участки под пропашные культуры. Четыре умелых 
тракториста готовы к битве за высокий урожай пропашных 
культур, которые они будут выращивать почти на 200 гек
тарах без затрат ручного труда.

Многое делают по подготовке к весеннему севу комсо
мольцы Мотмосского отделения совхоза «Выксунский», Ши- 
локшанского и Ноздняковского колхозов. Не стоят в стороне 
и комсомольцы Б.-Окуловской, Тепловской и Монаковской 
средних школ. Вывозка удобрений, сбор золы и птичьего по
мета, комплектование бригад и звеньев стало для школьни
ков родным делом.

Большие обязательства приняла на себя районная ком
сомольская организация. На состоявшемся недавно Пленуме 
комитета ВЛКСМ молодые хлеборобы обязались своими балами 
вырастить более трех тысяч гектаров кукурузы, сахар
ной свеклы и кормовых бобов, вывезти на поля 150 тысяч 
тонн органических удобрений. Задача сейчас состоит в том, 
чтобы немедленно от слов переходить к делу, с присущим мо
лодежи комсомольским огоньком и задором бороться за уро
жай, своим трудом осуществлять великие планы партии по 
интенсивному развитию сельского хозяйства.

Но следует признать, что не везде сельская молодежь 
берет на себя инициативу, далеко не все комсомольцы ведут 
настойчивую работу по подготовке к весеннему севу. Взять 
хотя бы мартюшихинскую комсомольскую организацию. Ар
тель стоит в преддверии весны, а к севу не готовится. Сель
хозмашины не отремонтированы, семена не очищены. И все 
это как будто не касается комсомольцев, юношей и девушек 
села. То же самое можно сказать и о новошинских комсо
мольцах.

Хорошую инициативу проявили члены районного штаба

К  подписчикам  
и читателям газеты

Дорогие товарищи!
Почти девять тысяч подписчиков получают 

сейчас нашу газету. По сравнению с первым го
дом выпуска ее тираж возрос вдвое. Но не во 
всех домах сел района и в городе получают 
«Новую жизнь».

Мы знаем, что в период подписной кампа
нии (в декабре 1963 года) по различным причи
нам не все желающие успели выписать нашу га
зету. В  настоящее время есть возможность по
править положение и стать читателем газеты со 
второго квартала 1964 года.

Одновременно напоминаем тем, кто выписал 
«Новую жизнь» только на первый квартал: не 
забыли ли вы продлить подписку? Ее можно 
оформить в районном агентстве «Союзпечать», 
у общественных уполномоченных на предприя
тиях, в колхозах и учреждениях, во всех почто
вых отделениях города и района, у почтальонов.

Подписная цена на 3 месяца — 78 копеек, 
на 6 месяцев — 1 рубль 56 копеек.

«Комсомольского прожектора» механизаторы Е. Рыжаков, 
В. Карлин, В. Тарасов и другие, которые провели рейд по
проверке готовности Кулебакского отделения «Сельхозтех
ники» к весне, вскрыли недостатки, подсказали пути их
устранения. Надо, чтобы в каждом колхозе и отделении сов
хоза лучи прожектора комсомола проникали во все задворки, 
освещали бы лица нерадивых, тех, кто забывает о прибли
жении весны.

Комсомольская работа, молодежная инициатива должны 
бить ключом в каждом селе, в каждой бригаде, на' каждой 
животноводческой ферме. Главное сейчас в том, чтобы ни
одно хозяйство не оказалось застигнутым весной врасплох. 
Надо создавать молодежные бригады или группы по заготовке 
и вывозке удобрений, по сортированию семян и ремонту поч
вообрабатывающих и посевных орудий. Дело чести каждой 
комсомольской организации — помочь колхозу, совхозу, 
бригаде и отделению во всеоружии встретить первую весну 
химизации и интенсификации.
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Надежду Федоровну 
Прокопчук по праву на
зывают передовой те
лятницей совхоза «Вык
сунский». Применяя пе
редовой опыт выращива
ния телят, она доби
вается высоких приве
сов животных. Так, за 
февраль этого года 
среднесуточный при
вес каждого теленка в 
ее группе составил 560 
граммов.

На снимке: телятница 
Грязновского отделения 
Н. Ф. Прокопчук.

Фото И. Минкова.

ВЕСНА ИДЕТ, ВСТРЕЧАЙ ВЕСНУ!

г 1

Наше 
интервью

■ ПУСТЯ Н Е 
С К О Л Ь К О  Д Н ЕЙ  

после опубликования в 
печати обращения ново- 
ликеевских картофелево
дов, наш корреспондент 
беседовал с управляю
щим Шиморским отделе
нием совхоза «Выксун
ский» тов. Храмовым. 
Темой разговора была 
механизация возделыва
ния картофеля. "

На вопрос: «Как ме
ханизаторы отделения 
восприняли инициативу 
картофелеводов совхо
за «Ново-Ликеевский» 
Кстовского производст
венного управления?» 
Тов. Храмов ответил:

—  Единодушная под
держка обращения у нас 
была не случайной. 
Ведь мы и в прошлые 
годы стремились к тому,

Гарантия— полный комплекс машин
чтобы производить кар
тофель без затрат ручно
го труда. Все наши трак
тористы признали, что 
кстовцы вовремя обра
тились с призывом — 
подготовить для этой 
цели механизированные 
звенья.

«Есть ли у вас кадры 
для создания прочного 
работоспособного кар
тофелеводческого звена.'*» 
— таков был второй 
вопрос управляющему. 
Он ответил:

— Люди такие есть. 
Многие из них десятки 
лет занимались возделы
ванием этой ценной про
довольственной и техни
ческой культуры, а по
этому на них можно по
ложиться. Звено выведет 
в поле Александр Ва 
сильевич Фимин. Кроме 
него, на картофельном

иоле будут работать 
Иван Иванович Смирнов, 
Виктор Сергеевич Огур
цов, Анатолий Николае
вич Марисевский.

«Можно ли быть уве
ренным, что механизато
ры Шиморского отделе
ния справятся с задачей 
выращивания картофеля 
без затрат ручного тру
да?» — спросили мы 
тов. Храмова.

И управляющий зая
вил, что справятся.

Мы попросили расска
зать, чем это будет обес
печено?

— Разумеется, здесь 
нельзя полагаться на од
них механизаторов и по
леводов. Для полной ме
ханизации, а следователь
но, и для значительного 
снижения себестоимости 
картофеля необходим 
полный комплекс машин,

а он у нас имеется. Во- 
первых, звено оснащено 
замечательными тракто
рами: «МТЗ-5», «Т-75»,
«МТЗ-2». На этих трех 
тракторах будет идти 
подготовка почвы, посад
ка, обработка междуря
дий и уборка клубней. 
Во-вторых, звену прида
ется также два культи
ватора «КОН-2,8», один 
«КРН-4,2» с растение- 
питателями и три карто
фелеуборочных комбай
на. На всю площадь 130 
гектаров имеется запас 
семенных клубней. Поле
воды и механизаторы 
хорошо поработали на 
удобрении почвы. С на
ступлением сроков звено 
готово вступить в ре
шающий этап борьбы за 
высокий упожай карто
феля, —■ закончил тов. 
Храмов.

Впереди смена Шуянова
В  листопрокатном цехе метал

лургического завода ширится со
ревнование за досрочное выполне
ние заданий шестого года семи
летки. Передовые прокатчики до
биваются высоких показателей 
в труде, выпускают продукцию 
сверх установленного задания.

Здесь первенство в соревнова

нии держит коллектив смены, ру
ководимой И. Н. Шуяновым. 10 
марта этот коллектив выполнил 
план на 128 процентов и дал 54 
тонны марочного листа сверх уста
новленного задания.

А. ЛИ ЧН О ВА , 
нештатный корреспондент 

газеты «Новая жизнь».

Присвоение звания „Мать-героиня“
Указом Президиума Верховного 

Совета СССР от 10 марта 1964 
года присвоено почетное звание 
«Мать-героиня» с вручением орде
на «Мать-героиня» и грамоты Пре
зидиума Верховного Совета СССР 
матерям, родившим и воспитав
шим десять и более детей:

ВЫ КС УН С КИ Й  РАЙОН
1. А Л Я С ЕВО Й  Клавдии Ва

сильевне — домашней хозяйке, 
поселок Степурино.

2. ЗА Й Ц ЕВО Й  Антонине Ива

новне — домашней хозяйке, село 
Саваслейка.

3. КО Л БА ЕН КО ВО Й  Наталье 
Михайловне — домашней хозяйке, 
поселок Новолашманский.

4. М АСЛИ ХИ НО Й  Марии Гера
симовне — домашней хозяйке, 
село Сноведь.

5. СП ЕРАН СКО Й  Анне Ива
новне — домашней хозяйке, де
ревня Пушлей.

6. ТАРАСОВОЙ Екатерине Иль
иничне — домашней хозяйке, се
ло Чупалейка.

П од полиэтиленовой  
иленкой

Выращиванием ранних 
овощей в теплице в 
Сноведи раньше не за
нимались. В этом же го
ду мы решили воспол
нить пробел. Осенью 
прошлого года в артели 
построена теплица пло
щадью 240 квадратных 
метров и покрыта поли
этиленовой пленкой.

Сейчас мы провели 
туда горячую воду для 
обогрева земли. В бли
жайшее время будет 
создана овощеводческая 
бригада, которая при
ступит к выращиванию 
рассады помидоров. 
Кроме того, в теплице 
будут выращиваться 
огурцы.

Л. КИСЛЯЕВА.



Большой коллектив работает ка 
фермах Н.-Верейского колхоза. 
Душой животноводов, запевалами 
всех хороших дел и начинаний яв
ляются члены партийной группы. 
Пять коммунистов, пять животно
водов с партийными билетами 
стали по сути дела организатора
ми производства молока и мяса, 
заботливыми воспитателями всех 
работников ферм, сами в первую 
очередь служат примером честно
го отношения к делу. Это мастера 
Mfшинного доения коров Г. И 
Васяева, А. М. Витушкина, А. В. 
Липатова и другие, чьи имена из 
вестны во- всем производствен
ном управлении.

Коммунистам партийной группы 
всегда видно положение дел в 
животноводстве, они ближе всего 
знают этот участок колхозного 
производства. И как только обна
руживается какой-либо недоста
ток, партгрупорг ветфельдшер 
М II. Цыганов приглашает в 
красный уголок коммунистов, 
чтобы сообща обсудить создав
шееся положение, не дать ма-

Партгруппа за работой
ленькоыу непорядку разрастись 
в большой недостаток. Частыми 
гостями на собраниях партийной 
группы бывают председатель кол
хоза А. А. Сапогов, секретарь 
партбюро В. С. Иванов, зоотехник
А. Ф. Чухрова. Приглашают на 
деловой и принципиальный пар
тийный разговор и беспартийных 
животноводов. От этого обсужда
емый вопрос приобретает остроту 
своего значения, делается более 
актуальным, а результаты—ощу
тимее.

Трудная в этом году зимовка 
животных. Сказывается отсутст
вие концентрированных кормов. 
Но коммунисты стараются воспол
нить недостающее за счет рацио
нального использования того, что 
есть, подсказывают, нацеливают 
всех животноводов. Так, по воле 
коммунистов партийной группы 
вошло в систему приготовление 
сенной и хвойной муки и настоя 
из них.

М Е Р Ы  П Р И Н Я Т Ы
«ПИСЬМ А ИЗ С РЕД Н ЕГО  КОЛХОЗА». Под такой руб

рикой в «Новой жизни» за 0, 14 и 19 февраля опубликованы 
корреспонденции В. Левина об организационных неполадках 
и слабой культурно-воспитательной работе в Благодатовском 
колхозе. '

Партийная организация приняла меры к устранению 
вскрытых газетой недостатков. Корреспонденция «Интервью 
с ряжеными» обсуждена на совещании сельского и колхозного 
актива, где были намечены конкретные мероприятия но уси
лению культурной и воспитательной работы на селе.

Работа местной лекторской группы заметно оживилась. 
Сейчас в бригадах и на фермах идет разъяснение материалов 
февральского Пленума Ц К  КПСС, в клубах читаются лекции 
и доклады о химизации и интенсификации сельского хозяйст
ва. Учителя П. Ф. Якунькова и А. А. Якунькова готовят лек
ции на антирелигиозные темы.

В клубах возобновили работу кружки художественной 
самодеятельности, которые уже выступили перед колхозни
ками с концертами.

Улучшено руководство стенной печатью, обновлена на
глядная агитация.

Правильно отразила газета недостатки в воспитании ру
ководящих кадров колхоза. Корреспонденция «Облик брига
дира» обсуждалась на заседании правления.

Незаконно присвоенные бригадирами тт. Волковым и Па
рамоновым деньги, причитающиеся колхозникам, взысканы.

М. ГЕРА С ЬКИ Н , секретарь партбюро колхоза.
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Забота о животных сказалась 
на производстве. График продажи 
молока государству в январе и 
феврале успешно выполнен. Тру
дящиеся города получили от ниж*

И З О П Н Т А ~

неверейских животноводов 57 ты
сяч литров молока. Заметно улуч
шение и в сохранении животных: 
гибель скота в. эту зимовку све
дена на нет.

Всегда многолюдно бывает в
Доме животноводов, который по
сути дела является клубом ра
ботников ферм. Здесь тепло и 
уютно. Живые цветы, радио, кни
ги, газеты и журналы. Сегодня 
беседу ведет председатель колхо
за, завтра—секретарь парторгани
зации, потом—партгрупорг, зоо
техник. Часто делится своим опы
том Т. И. Васяева.

Внимательно изучили животно

воды материалы и Постановление 
февральского Пленума ЦК КПСС. 
И все прщнли к выводу, что воп
росы интенсивного ведения сель
ского хозяйства — это их кров
ное дело.

—Больше дадим продукции 
при наименьших затратах, - -  
сказали они в ответ на заботу 
Коммунистической партии. И как 
всегда, в первый ряд борцов за 
большое молоко и мясо встали 
коммунисты и комсомольцы. Ес
ли в целом по ферме решено по
лучить в этом году от коровы 
2100 литров молока, то члены 
партии дали слово перекрыть это 
обязательство на 200 литров.

Сейчас на фермах идет массо
вый отел коров, окот овец, опо
рос свиней. Молодняка стало мно
го, много ему требуется и молока. 
Перед партийной группой встал 
вопрос: как сократить расход го
товой продукции, чем заменить се 
без ущерба для телят и поросят?

И выход был найден. Искусствен
ное молоко заменило цельное.

И еще одна ценная инициатива 
проявлена коммунистами животно
водческих ферм. Они встали на 
путь разведчиков будущего, при
звали к этому весь коллектив жи
вотноводов. Операторы, мастера 
машинного доения коров, телят
ницы, скотницы, овцеводки и 
птицеводки борются за работу по- 
новому, за высокое звание кол
лектива коммунистического труда. 
Мерилом их труда служит глав
ная цель — больше продукции, 
меньше затрат, дать в этом году 
государству 750 тонн молока, 160 
тонн мяса, 70 тысяч штук яиц.

Работа этой партийной группы 
показывает, как много могут хо
рошего н полезного сделать ком
мунисты фермы, бригады, звена, 
если они организационно объеди
нены, честно несут свое высокое- 
звание члена партии великого 
Ленина.

С. НОЛУЗАНОЗ, 
инспектор-парторганизатор.

В минувший вторник 
в Рабочем клубе метал
лургов прошла заводская 
конференция рациона
лизаторов и изобретате
лей. С докладом о рабо
те новаторов предприя
тия в 1963 году и зада
чах по вскрытию резер
вов производства на 
1964 т т  выступил испол
няющий обязанности 
главного инженера А. А. 
Серегин.

В  прошлом году нова
торы-металлурги сбе
регли предприятию бо
лее 800 тысяч рублей. 
Говоря об успехах, вы
ступившие в прениях 
высказали критические 
замечания, направленные 
на улучшение работы по 
изобретательству и ра-

НОВАТОРЫ ДЕРЖАТ СОВЕТ
ционализацнн, подели
лись опытом.

Начальник электроцеха 
11. В. Рябицев рассказал, 
как в цехе поставлено 
дело с использованием 
на практике опыта нова
торов. как поддержива
ются их творческие на
чинания. Не случайно 
в течение ряда лет 
электроцех занимает пер
венство в рационализа
ция и изобретательстве.

Новаторы тт. Шехов- 
цов, Кириллин говорили 
о том, что на заводе 
нередко забывают об 
использовании уже при
нятых и внедренных 
предложений. В первом

мартеновском цехе, на
пример, в процессе ве
дения сталеварения не 
всегда применяется сы
рой доломит вместо 
обожженного, хотя целе
сообразность этого дока
зана новаторами на 
практике. Оказывается, 
применение сырого доло
мита сдерживается ис
ключительно неразво- 
ротливостыо работников 
отдела складского хо
зяйства.

В листокровельном це
хе в свое время был 
внедрен индукционный 
разогрев валков стана. 
Метод индукционного 
разогрева значительно

лучше примитивного, 
пламенного разогрева. 
Однако по непонятным 
причинам предложение 
новаторов неоправданно 
забыто и не использует
ся.

Собрание новаторов 
наметило пути улучше
ния рационализаторской 
работы. Решено, в част
ности, п ь 5 Д ! '1 * т  и 
распространить о п т  об
щественного конструк
торского бюро, работаю 
щего в проектном отде- 

• ле, поднять роль совета 
ВО И Р и т. д.

На собрании большая 
группа новаторов была 
награждена Почетными 
грамотами и денежными 
премиями.

Н. КО РШ УН О В.

З А Щ И Т Н Ы Й  П А Н Ц И Р Ь  С Е М Я Н

Азербайджанская ССР. Об
щественное бюро культуры, 
созданное на Бакинском маши
ностроительном заводе имени 
Дзержинского, начало широ
кий поход за высокую культу
ру производства. Все помеще
ния цехов, а также оборудова
ние меняют свой вид. Они пе
рекрашиваются в светлые при
ятные для глаза тона. В’ цехах 
завода появились цветы.

Общественное бюро будет 
также решать вопросы произ
водственной санитарии.

На снимке: в одном из це
хов завода.

Фотохроника ТАСС.

Едва семя попадает в землю, 
как на него набрасываются поч
венные микробы. И беда, если 
проросток вовремя не пробьется 
к свету.

На защиту растений приходит 
химия. В  Научном институте по 
удобрениям и инсектофунгиси- 
дам предложили перед севом 
протравливать семена зерновых, 
овощных, технических и некого- 
рых других культур новым пре
паратом ТМДТ. Он представляет 
из себя порошок, которым и 
опудривают семена, а кукурузу 
обрабатывают на заводах водной 
суспензией химиката. Кстати, 
ТМДТ — единственное вещество 
для централизованного протрав
ливания посевного материала па 
кукурузообрабатывающих заво
дах.

Препарат не только защищает 
семена от повреждения их мик. 
роорганизмами, но и сторожит от 
врагов урожая появившиеся 
ростки. Да вот неприятность: 
плохо удерживается он на по. 
верхности некоторых семян. И 
опять выручает химия. Ученые 
отыскали «липкие» добавки, 
которые «примагничивают» к се. 
бе химикат ТМДТ, а сами обра. 
вуют вокруг семян защитный 
панцирь. Эксперименты в произ 
водственных условиях дали пре. 
восходные результаты..

А где достать чудесный про
травитель ТМДТ? Раньше такой 
препарат выпускался в ограни
ченном количестве: еще не была 
завершена проверка эффективно
сти его действия.

ХЛЕБОРОБЫ УЧАТСЯ
М

Н О В А Я
Ш И 3 I I  I, С1

15 марта 1964 г.

Ы ЖИВЕМ В 
'ТАКОЕ ВРЕМЯ,

когда сельскохозяйст
венные знания стали 
осо'Ю необходимы для 
работников полей' и 
ферм. Поэтому многие 
стремятся учиться без 
отрыва от основной ра
боты.

Недавно в Ардатов- 
ском сельскохозяйст
венном техникуме со
стоялся выпуск агроно
мов, получивших обра
зование без отрыва от 
производства. Среди 
них — звеньевая совхо

за «Выксунский» Вера 
Михайловна Комисса
рова,

Только лишь закон 
чилась экзаменацион
ная сессия старших кур
сов. Успешно выдержа
ла экзамен доярка того 
же совхоза Александра 
Андреева.

Из поступивших на 
первый курс активно 
включились в выполне
ние контрольных ра
бот секретарь партийной 
организации Благода
товского колхоза Миха
ил Алексеевич Герась-

кин и колхозник Теплов
ской артели Михаил 
Сергеевич Вилков. Ско
ро и они получат спе
циальность агронома 
или зоотехника и одно
временно профессию 
тракториста.

Идя навстречу поже
ланиям многих полево
дов и животноводов, 
прием на заочное отде
ление техникума про
должается.

И. СО КО ЛО В, 
заведующий заочным 

отделением техникума.

Первым в нашей стране ос
воил массовое производство про
травителя семян ТМДТ Подмос
ковный горнохимический комби
нат. К  нынешнему весеннему се
ву он отправит земледельцам 
уже тысячи тонн эффективного 
препарата.
г. Воскресенск,
Московская область.

(ТАСС).

Чимкентская область. На
Манкентском заводе сельско
хозяйственного машинострое- 
ния изготавливаются водоподъ
емники типа «ВЛМ-100». Они 
помогают чабанам обеспечи
вать отары овец водой на 
участках отгонного животно
водства.

На снимке: комсомолка
контролер 0TE Надежда Кут- 
някова проверяет водоподъем
ники, готовые к отправке.

Фотохроника ТАСС.
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БЕРЕЧЬ РАБОЧЕЕ ВРЕМЯ
Несколько раз перечитывал я статью первого 

заместителя председателя комитета партийно
государственного контроля ЦК КПСС и Совета 
Министров СССР тов. Шикина «Дорожить рабо
чим временем», опубликованную в «Правде» 
7 февраля 1964 года. Речь идет о том, что в 
ряде городов и районов появилась тенденция 
проводить общественные мероприятия в рамках 
времени, отведенного производству. Практикует
ся отвлечение руководителей предприятий, кол
хозов, совхозов, учреждений, а также рабочих, 
колхозников и служащих для выполнения раз
личных общественных обязанностей и поруче

ний, участие в массовых мероприятиях в рабо
чее время.

Аналогичная картина наблюдается и у нас, на 
металлургическом заводе. В 1963 году сотни 
металлургов освобождались от работа на раз
личные массовые мероприятия, конференции, со
вещания, заседания, смотры художественной са
модеятельности, спортивные соревнования и так 
далее. Все это в конечном счете нанесло немалый 
ущерб производству, выполнению государствен
ного плана и понизило значение общественной 
работы, общественных мероприятий, которые по 
своей сути являются выражением высокого соз
нания гражданского долга людей, участвующих 
в лих на добровольных началах.
. Подобные факты продолжаются и в этом году. 

Так, 27 февраля в рабочее время была проведена 
заводская профсоюзная конференция по проверке

коллективного договора за 1963 год и заключе
нию колдоговора на 1964 год. А сколько еже
дневно теряется времени на различные вызовы, 
семинары, заседания, соревнования! Заводской 
и цеховые комитеты профсоюза вместо того, 
чтобы стоять на страже государственных инте
ресов, оказывают давление на начальников це
хов, понуждают их за счет производства оплачи
вать общественные мероприятия.

Центральный Комитет КПСС вынес постанов
ление и признал недопустимым проведение в ра
бочее время массовых мероприятий, собраний, 
слетов с отвлечением наших трудящихся от ра
боты на производстве, так как это ведет к под
рыву трудовой дисциплины и наносит ущерб 
производству. Это постановление' отвечает инте
ресам как рабочих, так и руководителей. Оно 
направлено на укрепление трудовой дисциплины, 
повышение производительности труда, увеличе
ние выпуска продукции.

Настало время закрыть все каналы, по кото
рым утекает рабочее время. Большую роль тут 
должны сыграть цеховые посты содействия парт- 
госконтролю. Вместе с коллективами цехов они 
призваны следить за исполнением .указаний пар
тии и правительства, направленных на то, чтобы 
каждая минута рабочего времени была отдана 
производству.

А, НОНОЛЛЕВ,
заместитель председателя группы содействия 
партгосконтрояю на металлургическом заводе.

П роверять л ю д ей  и 
п р о вер ять ф а к т и ч е 
ское исполнение д е л а — 
в  это м , ещ е р аз в это м ,  
то л ьк о  в это м  теп ер ь  
г в о з д ь  всей работыр 
в с е й  политики.

В. И. ЛЕНИН.

Бесхозяйственности скажем: нет!

НЕПОЗДОРОВИЛОСЬ Штаб <<Комсомольского про. 
жектора» на металлургическом 
заводе часто проводит рейды, 
выявляет недостатки, бичует 
бесхозяйственность. Так было и 
на участке новой свалки шихто
копрового цеха. Участники рейда 
проверили здесь использование 
техники на переработке шлако. 
вых отвалов и вскрыли много

недостатков. Техника простаи
вала, дисциплина рабочих была 
низкая, многие явились на смену 
в нетрезвом состоянии. Материа. 
лы рейда были опубликованы в 
заводской многотиражке.

Виновникам бесхозяйственно
сти крепко досталось от «Комсо
мольского прожектора».

У РО В ЕН Ь  производства 
продуктов животноводства 

в совхозе «Кулебакский» далек 
от требований сегодняшнего дня. 
Каждая корова в прошлом году, 
например, дала здесь в среднем 
по 1385 килограммов молока, а 
мяса произведено всего 11 цент
неров на 100 гектаров сельхозуго
дий. Низки показатели и в этом 
году.

Как выяснилось на заседании 
комитета партийно-государствен
ного контроля производственного 
управления, причина всего этого 
кроется в запущенности племен
ной работы, в отсутствии надле
жащей заботы о животных в зим
ний период.

Отбор маточного поголовья за 
счет телок от лучших коров—важ
ный стимул повышения иродуктив 
ности дойного стада. Но не так 
смотрят на это главный зоотех
ник совхоза И. Г. Кошкин и зоо
техник по племделу В. Е. Ры 
жова. На фермах царят бесконт
рольность и самотек. Трудно сей
час определить родословную тел
ки или нетели. Специалисты забы
ли о важном деле в животновод, 
стве, каким является течение на
рождающегося молодняка. Не 
скажут доярки, зав. (Ь»-мами и 
зоотехники и о продуктивности 
той или иной коровы, так как 
учет не ведется.

Пренебрежение к новому, пере
довому чувствуется и в организа
ции искусственного осеменения. 
На МТФ содержится около два
дцати беспородных быков, выра 
щенных в своем хозяйстве. Воз-

ДОСАДНЫЕ УПУЩЕНИЯ

— Что с ним?
— «Лучевая болезнь». 

Попал под луч «Комсо
мольского прожектора»...

ТИШЬ 
И ГЛАДЬ

В Тумалейке на стене колхоз
ной конторы вывешены для об
щего обозрения обязательства, ме
ханизаторов. В них записано, что 
колхозные трактористы обязуют
ся до 10 марта отремонтировать 
все тракторы и сельскохозяйст
венные машины.

Но "роки уходят, а ремонт тех
ники здесь идет медленно. Тума- 
лейские трактористы не выполни
ли и половины своих * обяза
тельств. Они подготовили к весне 
только один трактор, а к ре
монту прицепных машин еще не 
приступали. Позволительно спро
сить у председателя артели 
тов. Илларионова и 'секретаря 
партийной организации тов. Фо
мичева: долго ли будет продол
жаться эта предвесенняя спячка?

И. ВАСИЛЬЕВ.

В начале нынешнего года кол
лектив животноводов Валтовского 
отделения совхоза «Кулебакский» 
взял на себя следующие обяза
тельства:

надоить за год на одну фураж 
ную корову 1650 килограммов 
молока;

добиться полной сохранности 
молодняка и среднесуточных при
весов животных 500—700 
граммов;

получить от 100 овцематок 
110 ягнят.

Как же выполняются принятые 
обязательства?

—Успешно, — отвечая на по
ставленный вопрос говорит уп
равляющий отделением И. А. Мед
ведев. — Молока мы получили 
на несколько сот литров больше, 
чем в прошлом году на ту же 
дату. Неплохо справляемся и с 
государственным заданием ьо 
продаже молока. Его продано 21 
тонна при квартальном плане 
33 тонны.

Этот факт говорит о большом 
трудовом напряжении валтовеких 
животноводов. Но валтовцы могли 
бы добиться более высоких пока
зателей, если бы они сумели во
время ликвидировать некоторые 
упущения в организаторской ра
боте. Дело в том, что на животно
водческих фермах еще слабо 
внедряется опыт передовых дол- 
рок, телятниц, овцеводов. А такие

люди есть даже в Валтовском от
делении.

Взять, к примеру, доярку М. М. 
Грицкову. Это опытная животно- 
водка. Не случайно она имеет са
мые высокие показатели по на
доям молока. За январь от своей 
группы коров она получила мо
лока на 250 килограммов больше, 
чем другие доярки. От нее 
не отстает и М. Ф. Филиппова. 
Так почему~бы другим дояркам, 
как М. И. Коныгиной, не поучить
ся у своих старших подруг?

Хорошим знатоком своего дела 
зарекомендовала себя телятница 
Пелагея Васильевна Берсенева. 
Из года в год она получает самые 
высокие привесы. Так, несмотря 
на трудности нынешней зимовки, 
Пелагея Васильевна добилась 
среднесуточных привесов живот
ных 300 граммов. Но, к сожале

нию, другая телятница А. В. Рас- 
попина не старается перенять ее 
опыт. А ведь А. В. Распопина по
лучает привесы куда ниже: они
составляют 61 грамм в сутки.

Недавно на совещании живот
новодов отмечалась хорошая рабо
та овцевода В. Ф. Листарова. Он 
один ухаживает за тремястами 
овец и получает хорошие резуль
таты. За январь и февраль or 
100 овцематок, которые объятии 
лись, он получил 109 ягнят. А 
вот у пустынских овцевсив по
казатели гораздо ниже, да и овцы 
менее упитанные.

Данные примеры еще раз гово
рят о том, что нужно смелее 
внедрять в практику опыт пере
довиков. И в этом большую роль 
должны сыграть зоотехническая 
учеба и воспитательная работа 
с кадрами.

Я. МАТЕРУХИН,
председатель группы содейст

вия партгосконтролю.

З а к а з а м  с е л а
Большие задачи стоят перед 

выксунскими машиностроителями 
по обеспечению нужд сельского 
хозяйства.
г- Проверка показала, что маши
ностроители неудовлетворитель
но выполняют заказы села, ие 
дают им зеленую улицу. Из-за не
своевременной подготовки произ
водства завод задержал изготов
ление и отправку корпусов кор
модробилок, а задание по произ
водству узлов жаток за январь 
и февраль выполнено всего на 70 
процентов. До -сих пор не начато 
производство запасных частей.

—зеленую  улицу
Придавая серьезное значение 

своевременному выполнению за
казов сельского хозяйства, город
ской комитет партийно-государст
венного контроля совместно с 
группой содействия завода ДРО  
создали в цехах постоянные ко
миссии по контролю за ходом вы
полнения заказов для сельского 
хозяйства. К этой работе привле
чены посты содействия госпарт- 
контролю и отряды «Комсомоль
ского прожектора».

М, ЕВСЮ КО В, 
председатель городского 

комитета партгасконтроля.

можно, это и привело к тому, что 
в 1963 году более 230 коров оста
лись ялцвыми, многие из них не 
покрыть* и до сих пор. Много в 
отделениях телок 4—5-летнего 
возраста, тогда как они давно 
уже должны быть коровами.

Вскрыты серьезные недостатки 
и в организации стойлового содер
жания скота. Специалисты и ру
ководители отделений не сделали 
должных выводов из прошлой зи
мовки, когда погубили 230 голов 
крупного рогатого скота, 381 
свинья, много овец.

Особенно много бесхозяйствен
ности в животноводстве в Наталь- 
инском отделении. Во дворах 
грязь, телята истощены, низки 
надои молока. Имеются факты 
хищения готовой продукции. Уча
стились случаи падежа животных.

Не везде организована подго
товка грубых кормов к скармли
ванию, А в Рогове, например, 
ящики для запаривания соломы 
занесены снегом,

Особую тревогу вызывает от
сутствие малой механизации в 
животноводстве. До сих пор в 
совхозе не решена проблема водо
снабжения. Вода стала дефици
том на фермах. На подвозке ее 
ежедневно занято 13 лошадей. 
Установленные на трех скотных 
дворах электродоильные установ
ки работают с перебоями, а в 
центральном отделении «елочка» 
вообще бездействует.

Сказывается на показателях и 
отсутствие надлежащей воспита
тельной работы с животноводами. 
Если в центральном отделении 
дирекция и партком собирают 
доярок и телятниц, беседуют с 
ними, подводят итоги за месяц, 
то в других отделениях в воспи
тании людей наблюдается форма
лизм.

Чувствуется, что неприглядная 
картина в животноводстве мало 
тревожит хозяйственников. Не все 
управляющие отделениями счита
ют своим долгом непосредственно 
руководить зимовкой скота, вни
кать во все нужды и заботы ра
ботников ферм. Руководитель На- 
тальинского отделения тов. Ша- 
шаев даже не знает, сколько на
даивает в среднем за день 
каждая корова, А роговских хо
зяйственников не беспокоит от
сутствие определения жирности 
молока на ферме. Такое пренебре
жение привело к тому, что за 
1963 год жирность молока по сов
хозу была ниже базисной. Много 
геряют продукции за счет этого 
показателя и в нынешнем году.

Комитет партгосконтроля резко 
осудил порочную практику веде
ния животноводства в совхозе 
«Кулебакский». Хозяйственникам 
и специалистам указано на бес
контрольность. Предложено в ме
сячный срок на всех М ТФ орга
низовать искусственное осемене
ние коров, навести порядок в ор
ганизации зимовки скота и пле
менном деле. Виновных в гибели 
скота привлечь к ответственности, 
возместив с них нанесенный хо
зяйству ущерб,

В. ГА Л И Щ ЕВ , 
председатель комитета парт

госконтроля по производствен
ному управлению.

Н О В АЯ
яг и з и ь

15 марта 1964 г.
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Н смотру художественной 
самодея телоности П Р О Б А  С И Л

УЧАСТВОВАТЬ во
v  Всероссий с к о м 

смотре народного творче
ства, показать на сце
нических подмостках 
свои таланты решили 
участники художест
венной самодеятель
ности Пушлейского сель
ского клуба. Юноши и 
девушки села в долгие 
зимние вечера собирают
ся на репетиции, пробу

ют свои силы в сцени
ческом искусстве. А не
давно они выступили 
перед колхозниками с 
хорошим концертом.

Душой коллектива ху
дожественной самодея
тельности является сек
ретарь комсомольской 
организации Рая Шлоко- 
ва, которая стала ини
циатором всех хороших 
и полезных начинаний

молодежи, вовлекла в
активную сценическую 
работу колхозных пар
ней и девчат. Электрик 
Алексей Комчиков, на
пример, ' замечательно 
читает басни. С частуш
ками выступают Тоня 
Вольнова, Лида Сереги
на, Тоня Дикова. Хоро
шо играет на гармошке 
Николай Борисов. Нра
вится колхозникам и

исполнение хоровых пе
сен, которые мастерски 
поют самодеятельные ар
тисты.

Со своим концертом 
пушлейские кружковцы 
выезжали в деревню 
Серебрянку, где в бла
годарность за мастерст
во были тоже награжде
ны бурными аплодис
ментами колхозников.

А. ВЕРНЫЙ.

Па первенство города
12 марта во Дворце куль

туры металлургов начался ро
зыгрыш командного первенст
ва города по шахматам. В со
ревнованиях участвуют семь 
команд, среди них — команды 
металлургического завода и за
вода ДРО, детского сектора 
Дворца металлургов, музыкаль
ной школы и другие. В 
составе каждой команды чет
веро мужчин и одна женщина.

О. ГРИГОРЬЕВ.

Полнее использовать силы общественности
На днях в Малом вале Дворца 

культуры машиностроителей со*
стоялось совещание директоров 
школ города, председателей 
школьных и классных родитель. 
ских комитетов и советов содей
ствия семье и школе, заместите
лей. председателей заводских 
профсоюзных комитетов и пред
ставителей других общественных 
организаций.

Участники совещания обменя
лись опытом работы по воспита
нию детей в школе и по месту 
их жительства, рассказали о 
шефской помощи школам со

*  Т В ' г .т »

Сварщик Визбах хорошо пом
нил то, что случилось с ним. 
Вернувшись с работы из вечер
ней смены, лег спать, и вдруг 
раздался стук в дверь. Это была 
полиция. И не успел он опом
ниться, как очутился на улице. 
Его посадили в машину и куда- 
то повезли. Все произошло очень 
быстро.

Визбах понятия'не имел, чего 
от него хотят. Только потом ему 
стало ясно, что он должен зава
рить трещину в пещере под во
дой, в пещере, где был спрятан 
секретный архив, в котором ге
стапо хранит сведения о своих 
шпионах.

Визбах рассказывает всю исто
рию коммунисту Хоману, кото
рый передает все советскому

П ер ее зж е н н ая  рука  
ам п ути р о в ан а

НЬЮ -ЙОРК. (ТАСС). 
По сообщениям из Эква
дора, местный хирург 
Роберто Хильберт в гос
питале города Гуаякиля 
сделал операцию по пере
садке руки, взятой у 
трупа, 28-летнему моря
ку Хулио Луна. Во вре
мя военных учений ему 
гранатой оторвало пра
вую руку чуть ниже 
локтя (в п е р в ы х  
сообщениях из Эквадора 
американские агентства 
ошибочно указали, что 
Луна потерял полностью 
правую руку и часть 
кисти левой).

Последние несколько 
дней состояние Хулио 
Луна стало резко ухуд
шаться, и пациент был 
доставлен в Соединенные 
Штаты в госпиталь го
рода Ьостона. После об
следования больного и 
консультаций было объ
явлено, что организм Лу
ны усилил защитные 
функции против чуже
родной ткани и нет ни
каких шансов на то, что 
пересаженную руку в 
данных условиях можно 
сохранить. Врачи приня
ли решение ампутиро
вать ее. Как сооощают 
из Бостона, состояние 
Луна после второй опе
рации удовлетворитель-

„ Т А И Н И К
Н А  Э Л Ь Б Е "

командованию, на что и рассчи
тывали фашисты, чтобы напра
вить советскую разведку по лож. 
ному пути.

Советское командование забра
сывает в тыл врага разведчика 
майора Керимова с задачей най. 
ти и вывезти архив. Фашисты 
напрасно рассчитывали, что им 
все-таки удалось запутать рус. 
ских и тайно вывезти архив. То, 
что случилось, не могло им и в 
голову прийти. Архив вывезли, 
но не американцы, не англичане, 
не немцы, а именно русские.

Фашисты поняли свой просчет 
слишком поздно. Поняли лишь 
тогда, когда самолет, груженный 
ящиками с архивными докумен
тами, взял курс па Москву.

Художественный фильм «Тай
ник на Эльбе» по одноименному 
роману Александра Насибова 
рассказывает о мужественной 
борьбе советских разведчиков в 
годы войны с фашизмом. Он бу. 
дет демонстрироваться во Дворце 
культуры имени Лепсе 17 и 18 
марта.

А. РАСТ У НИН.

стороны цеховых производствен
ных коллективов. Шла речь так
же о формах и методах улучше
ния внеклассной работы с деть
ми и о вовлечении общественно
сти в дело воспитания подра
стающего поколения.

Были приняты разработанные 
гороно предложения по улучше
нию воспитательной работы с 
детьми. Одновременно с этим 
участники совещания высказа
лись за создание при лесоторфо- 
управлении, ОКСах металлурги
ческого и машиностроительного 
заводов, горпромкомбинате, хле
бозаводе, быткомбинате и гор- 
жилуправлении общественных 
советов содействия семье и шко
ле и общегородского родитель
ского комитета.

Москва. Зональный шахматный турнир прив
лек внимание миллионов любителей шахматного 
искусства. Внимательно, придирчиво разбирают 
партии своих будущих противников международ
ные гроссмейстеры Михаил Таль, Василий Смыс
лов. Ведь победители московской встречи поедут 
в Голландию на межзональный турнир шахма
тистов, куда персонально приглашены экс-чем
пионы мира М. Таль и В. Смыслов.

Среди любителей шахмат можно увидеть мно
го людей искусства — артистов, режиссеров, 
студентов. Известный киноактер Николай Рыбни
ков попал в объектив камеры нашего фотокоррес
пондента вместе с экс-чемпионом мира Михаилом 
Талем и артисткой Ларисой Соболевской.

—Даю фору ...ладью! —  в шутку сказал артист 
перед этим необычным блиц-матчем. И, конечно, 
быстро поплатился — мат последовал через не
сколько ходов.

На снимке: в комнате отдыха Дома компози
торов за шахматным столиком М. Таль (слева), 
артистка, перворазрядница по шахматам Лариса 
Соболевская и актер Н. Рыбников.
Фото Е. Кассина и А. Конькова.

Фотохроника ТАСС,

Хозяйка кладезя мудрости
Есть учреждения, куда, кроме дела, вас влечет 

еще желание встретиться с интересными людь
ми, желание побыть в обстановке привета и
доброжелательности.

...Вы прочитали книгу, нужно взять другую, 
и вы с удовольствием идете в библиотеку Двор
ца культуры имени Лепсе. Вас встретит строгая... 
да, пожалуй, строгая на вид, но всегда приветливая 
и сердечная Антонина Михайловна Глотова.

Я пришел в библиотеку в тот момент, когда 
она беседовала с читателями, подбирала им кни
ги и делала отметки в карточках. Ей очень 
идет такая обстановка: забитые книгами полки, 
таинственная тишина, и в тишине неторопливая 
беседа. Нельзя было не заметить среды чернил 
на ее пальцах. Право же, было трогательно ви
деть, как не хотела она, чтобы на пальцы обра

тили внимание школьники... А они были здесь. 
Но что поделаешь некогда оторваться от дела.

—Вот эту советую вам прочитать, — говори^ 
ока девушке и кратко характеризует достоинст™ 
во книги. Она хорошо знает своих читателей, 
старается привить им определенную систему чте 
ния. И читатель с удовлетворением отмечает, как 
постепенно начинают совпадать его запросы с 
добрыми советами Антонины Михайловны. На
верное, не один из них подумал о том, как многер 
читает она сама, как любит и ценит хорошую, 
умную книгу.

Интересную и такую нужную людям работу 
исполняет Антонина Михайловна. Любит она 
свое дело. И читатели платят тем же скромной 
хозяйке кладезя'мудрости.

Е. ЗЫБЙН.

♦ о о о о о о о о о о о о о о с ♦

но.

15 марта, В О С К РЕС ЕН ЬЕ
16.00 «Сказ о Чапаеве». Муль

типликационный фильм для детей.
16.30 «Вечер за околицей». Кон

церт хора русской песни Дома 
культуры завода «Серп и молот».

17.00 Для воинов Советской Ар
мии и Флота. Журнал «Наука и 
религия» в гостях у воинов.

17.50 «Музыкальный киоск».
18.15 «ЭКРА Н  М ЕЖ Д У Н А 

РОДНОЙ Ж И ЗН И ». Телевизион
ный журнал.

19.00 «Конец «Никотианы». Ху
дожественный фильм. 2-я серия.

20.20 «Земля ждет». «Ответ на 
письмо». Киноочерки.

20.50 «В Э Ф И Р Е  — «МОЛО
ДОСТЬ». Передача из Ленингра
да.

21.30 Телевизионные новости.
22.00 КИНО ПАНОРАМ А. Пе

редача из Киева.
16 марта, П О Н ЕД ЕЛ ЬН И К

17.00 Для младших школьников. 
« Полочка-читалочка».

17.30 «Клуб юных техников».
(Секция ракетостроителей).

18.00 «Ш КО ЛА А ГРО Х И М И 
Ч ЕС К И Х  ЗНАНИЙ». «Способы 
удобрения почвы под зерновые 
культуры». Занятие проводит про
фессор П. Г. Найдин.

18.50 Телевизионные новости
19.00 Ф. КА РИ Н Т И —«В ЕР Н И 

ТЕ ПЛАТУ ЗА  О БУЧЕН И Е». Те
левизионный спектакль.

19.40 «Славный путь». К  50-ле
тию журнала «Работница».

20.10 НА СО И СКАН И Е Л Е 
Н И Н СКО Й  П РЕМ И И . «Фильм 
1963 года».

21.30 Телевизионные новости.
22.00 ВС Т РЕЧ А  С КО М ПО ЗИ 

ТОРОМ  С. БАЛАСАНЯНО М .
23.20 «Голы, очки, секунды». 

Спорт за неделю.

Куда сегодня 
пойти

Дворец культуры металлургов.
Большой зал. Новый художествен
ный кинофильм «Любовь и мечта». 
Начало сеансов в 14, 16, 18 и
20 часов. Малый зал. Тематиче
ский вечер «Юристы города за 
круглым столом». По окончаний— 
кинофильм «Стучись в любую 
дверь». Начало вечера в 18 часов. 
Пионерский кинотеатр. Кинофильм 
«Улица космонавтов». Начало в 
12 и 14 часов.

Дворец культуры машинострои
телей. Для детей в 12 и 14 часов 
демонстрируется киносборник №  2. 
Для взрослых в 16, 18 и 20 часов 
— новый художественный кино
фильм «Бухта Елена».

Редантор М. М. РОГОВ.

Смирнова Анна Андреевна, про
живающая на ст. Теша, Выксунско
го района, возбуждает гражданское 
дело о расторжении брака с Смир
новым Борисом Андреевичем, про
живающим в г. Барнауле, пос. 
Мирный, улица 2-я Северная, 
дом 50.

Дело слушается в Навашин- 
ском нарсуде.

Коллектив сотрудников и 
учащихся профтехнического 
училища №  2 извещает о ско
ропостижной смерти бывшей 
работницы ПТУ №  2 

ЗИ НИ Н О Й  
Марии Алексеевны 

и выражает соболезнование 
родным покойной.

Углов Василий Михайлович, 
проживающий в д. Бобровка, 
Выксунского района, возбуждает 
гражданское дело о расторжении 
брака с Угловой Анной Филиппов
ной, проживающей в г. Бердян
ске.

Дело слушается в Выксунском 
нарсуде.

Краснов Николай Прокофьевич, 
проживающий в г. Кулебаки. 
площадь Белорусская, дом 9, воз
буждает гражданское дело о рас
торжении брака с Красновой Лю
бовью Васильевной, проживающей 
там же.

Дело слушается в Кулебакском. 
нарсуде.
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